

Beau succès pour la fête de l'art amateur au fort



L'artiste peintre, Gilles Renard, a présenté ses toiles au cours de cette rencontre au fort.

Pour la seconde année consécutive, l'association "Les amis du Fort de Boulémont" présidée par Madeleine Thouvenot organisait dimanche dernier "La fête de l'art amateur". Cette manifestation réunissait une trentaine d'exposants venant des Vosges et des départements limitrophes. L'association Familles rurales a répondu présente pour exposer de nombreux objets manuels confectionnés les jeudis après-midi lors des séances de bricolage. Un stand était également tenu par Maryse et Joëlle proposant des cartes en 3D, des fleurs en crépon, des décorations de tables et bien d'autres choses encore. Au total, pas moins de six salles du Fort de Boulémont étaient occupées. Le peintre Henry Dodey a sculpté devant le public en réalisant un parchemin en bois. Son dernier chef-d'œuvre, le château de Boulémont a fait l'admiration de tous. Autre visage bien connu, Gilles Renard de Sauvigny. Comme à chaque fois, il a fait une toile sur place pour le plus grand plaisir du public, tout en donnant des explications. Sa technique est le couteau pointé. Il aime jouer avec les impressions de volume.

Pour lui, la couleur, c'est ce qui doit primer. Le cocktail des couleurs chaudes et froides n'a plus de secret pour lui. Le directeur du chantier d'insertion du fort, Daniel Roethlisberger, a présenté des sculptures en pierre du docteur Alain Jacquot.

Il y avait, d'autre part, de la broderie, de la céramique, des vitraux, un atelier bijoux. "Les Amat'Art" ont ébloui le public venu nombreux. L'occasion de se rendre vers les jeux surdimensionnés, restant au fort durant toute la saison estivale, jusqu'au 30 septembre.